

ABSTRAK

Junaid, Inovasi motorisasi dalam meningkatkan pendapatan nelayan di Kecamatan Liukang Kalmas Kabupaten Pangkep, (dibimbing oleh. Ansyari Mone. dan Muchlas M Tahir)

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Inovasi motorisasi dalam meningkatkan pendapatan nelayan di Kecamatan Liukang Kalmas Kabupaten Pangkep dan untuk mengetahui faktor pendukung dan faktor penghambat Inovasi motorisasi dalam meningkatkan pendapatan nelayan di Kecamatan Liukang Kalmas Kabupaten Pangkep.

Tipe penelitian ini yaitu deskriptif kualitatif, pengumpulan data dilakukan menggunakan wawancara dengan cara memilih informan secara *probability sampling*. Data dikumpulkan dari hasil wawancara, kemudian dianalisa berdasarkan indikator prose inovasi motorisasi dan selanjutnya diuraikan faktor pendukung dan penghambat inovasi motorisasi dalam peningkatan pendapatan nelayan tersebut.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kapal dengan mesin motor penting untuk dimanfaatkan nelayan yang secara khusus digunakan untuk mencari ikan torani atau ikan terbang yang memiliki nilai ekonomis yang tinggi, selanjutnya ide yang digagas untuk melakukan motorisasi perahu nelayan guna meningkatkan pendapatan nelayan tidak terlepas dari besarnya jumlah rumah tangga perikanan yang ada di SetiapDesa, Selain itu kapal yang dilengkapi dengan motor penggerak dapat menempuh jarak operasi yang lebih jauh yang tentunya menghasilkan jumlah tangkapan yang berbeda dengan perahu tanpa motor sehingga ditemukan perbedaan pendapatan yang cukup signifikan, oleh karena itu melalui inovasi motorisasi pendapatan nelayan jauh lebih meningkat tidak hanya terbatas untuk kebutuhan keluarga nelayan tetapi dapat memberikan tambahan pada pendapatan. Kemudian factor pendukung yaitu bantuan pemerintah berupa sarana bagi nelayan yang miskin dan kurang mampu dalam bentuk mesin atau motor kapal. Selain itu semakin banyaknya penggunaan kapal jolloro dan kapal berukuran besar yang membutuhkan mesin motor mendorong perlunya inovasi motorisasi. Sementara factor penghambat yang ditemukan dalam penelitian ini yaitu kondisi alam yang tidak mendukung dan biaya perbaikan dan operasional kapal yang mengakibatkan pendapatan nelayan terpengkas.

Kata Kunci : Inovasi, Motorisasi, Nelayan